

2019～2020 年度

ご 挨拶



会 長 太田 利男

このたび、伝統のある岡崎南ライオンズクラブ第56代会長をお引き受けすることになり、責任の重さを痛感しております。

就任にあたり、伝統と数多くのアクティビティを成功させている当クラブ実績を重んじて、ライオニズムの信念を貫いてまいりたいと思いますので、よろしくお願い致します。

さて、現在我々を取り巻く社会環境はクラブの設立から半世紀以上たって、多くの変化が起こっています。

人間相互に関係が希薄になり、お互いの干渉は少なく、同時に相互扶助の考えが消えかけている世の中に入り込んだ気配が見え隠れしています。極端な利己主義に走り、協調・調和などを意味する行動は薄れ、人間愛を感じ取れるものは影となっているのが現実であります。

このような環境の下、私たちは大きな役割を持っています。

「 We Serve 」 私たちは奉仕しよう。私たちは理解し合おう。私たちは愛し合おう。そしてこの大きな力で、社会に貢献していこう。

この言葉を旗とし、活動をしているライオンズマンとして、異なった社会のつなぎ手となり、多くの人の幸せを願ってこの活動をしたいと思います。

我々の願いは大変大きなものであります。ぜひとも、皆さんと一緒にライオンズ活動を広めていきたいと思いますので、一年間よろしくお願い致します。